

FSR-Sitzungsprotokoll vom 27.06.2023

Beschlussfähigkeit: ist mit 6 von 7 gewählten Mitglieder gegeben.

Ort und Uhrzeit: 27.06.2023 (hybrid), 18:00 Uhr

Ende der Sitzung: 18:57 Uhr

Mitglieder	Anwesen- -heit	Protokoll
Jan Ole Reiß	x	
Anna Reinhart	x	
Claudio Nigrelli	x	
Katharina Wolf	o	
Dagmara Wrobel	x	x
Maximilian Henningsen	x	
Martyna Hopfer	e	
<i>Alissa Adler</i>	x	
<i>Clarissa Schimmel</i>	e	
<i>Felix Balling</i>	e	
<i>Florian Werner</i>	e	
<i>Hannah Müller</i>	x	
<i>Helin Keles</i>	x	
<i>Isabell Schmittmann</i>	x	
<i>Jannes Schneider</i>	e	
<i>Jaron Schoenig</i>	x	
<i>Jonathan Tamayo-Lujan</i>	x	
<i>Lara Maurer</i>	x	
<i>Lucas Hoffmann</i>	x	
<i>Malte Matthes</i>		
<i>Paul Henkel</i>		
<i>Paul Hoidn</i>	x	
<i>Philipp Hopfauf</i>	x	
<i>Pia Hundeshagen</i>	e	
<i>Tizian Senkpiel</i>		
<i>Willem Smakman</i>	e	
<i>Maurice Heilmann</i>	x	
<i>David Bittlinger</i>	x	
<i>Jannes Karakas</i>		
<i>Benjamin Körner</i>		
<i>Isabell Bendig</i>	x	
<i>Jana Erthel</i>	x	
<i>Nina Witt</i>	x	
<i>Julia Lucas</i>		

FSR-Sitzungsprotokoll vom 27.06.2023

<i>Ben Geiser</i>	x	
<i>Arian Taheri</i>		

***fett gedruckt – gewählte Mitglieder**

*normal gedruckt – kooptierte Mitglieder

**kursiv gedruckt* – Gäste

* e – rechtzeitig abgemeldet

* o – online via Zoom

TOPs:

1. Begrüßung
2. Tagesordnung und Protokollkontrolle
3. Gremien, AGs und Termine
 - PPG-AG
 - Erstiwochen-Planung
 - Grillen
4. Sonstiges

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
1. Begrüßung		
2. Tagesordnung und Protokollkontrollen	Das Protokoll vom 27.06.2023 wird mit 13-0-2 angenommen. Die Tagesordnung wird angenommen	

FSR-Sitzungsprotokoll vom 27.06.2023

3. Gremien, AGs und Termine

Rückmeldung PPG

- Wir haben zum Glück kurzfristig Antonia Meyer (Beratung) gewinnen können.
- Werbematerial ist fertig (DANKE AN JARON)
- Am Donnerstag um 12:00h ist das nächste Treffen
- Der Termin steht im Uni-Kalender
- Claudio druckt morgen ein Plakat für das Grillfest
- Wir haben außerdem Aussicht auf Erweiterung der Liste

Erstwochen-Planung

- Mitwirken wollen: Claudio, Hannah, Jaron, Ben, Jole, Helin, Kathi, Lucas, Max, Dagi
- Sollten wir bei hoher Nachfrage auch gegen Geld beibehalten (guter Zweck)
- Weiterhin guten Kontakt zu ihm halten, auch mit evtl. Museumstour
- Markus Wicke hat sich bereit erklärt, eine kostenlose historische Campusführung zu geben (4./5. Oktober als Termin möglich)
- Claudio antwortet Wicke und klärt parallel mit Loboda wann welche Infoveranstaltungen geplant sind
- Wollen wir was mit dem FSR DE machen? Unikino?

FakRat:

- Maurice und der FSR Soziologie sind im FakRat

FSR-Sitzungsprotokoll vom 27.06.2023

4. Sonstiges	Hans-Otto-Theater: <ul style="list-style-type: none">• Am 07.07. sind 15 Karten reserviert, Jole öffnet das Event für alle Master-Stammtisch: <ul style="list-style-type: none">• Isabell kriegt Materialien aus dem FSR-Raum bereitgestellt	
---------------------	--	--

*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

Finanzbeschlüsse:

keine